la ville de Monterrey et de l'État de Nuevo Leon, offrait d'importantes possibilités pour le commerce et l'investissement entre les deux pays.

Le ministre Wilson et le secrétaire Serra Puche ont visité ensemble les différents stands de l'exposition, et M. Wilson a offert en cadeau à la ville de Monterrey et à l'État de Nuevo Leon, de la part des Canadiens, un totem Kwakiutl, création originale du sculpteur Calvin Hunt, de l'île de Vancouver.

Plus tôt dans la journée, M. Wilson avait eu des discussions avec le gouverneur de l'État de Nuevo Leon, avec le maire de la ville de Monterrey et avec des gens d'affaires de la région.

Le commerce bilatéral entre le Canada et le Mexique s'est élevé à 2,3 milliards de dollars en 1990.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

Pour obtenir des photographies, les représentants des médias peuvent communiquer avec :

Agence Notimex
Monterrey
(011-52-83) 43-09-90 ou
(011-52-43) 43-08-00